



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

0

28/04/2022

LEGISLATIVO

Diputados posponen dictamen de Horario de Verano

La Cámara de Diputados decidió posponer la discusión de la iniciativa del diputado Gerardo Fernández Noroña, que propone eliminar el Horario de Verano bajo el argumento de que no beneficia en nada a la población y en cambio afecta la salud. Rubén Moreira dijo que este tema no se ha dictaminado en comisiones y aunque se pensaba dispensar todos los trámites y subirse directamente al pleno, Morena no promovió la discusión, además, mencionó que no se han recibido las opiniones que se solicitaron a la Secretaría de Economía, CFE y Energía para ver las repercusiones económicas, comerciales y turísticas que tiene. La Jucopo se reunirá alrededor de las 4 de la tarde para revisar nuevamente el tema”.

<https://drive.google.com/file/d/1MGKXcJ6Snq0QYkBwxp6OIMrz3S2IkaH5/view>